



★学級役員が決まりました

全て立候補で決まりました。すばらしい。やる気満々です。特に、会長に立候補するのは勇気のいることだと思うのですが、ともこさんは一人手を挙げました。すばらしい。役員を中心にみんなでクラスを盛り上げてほしいと思います。

会長・・・ともこさん
副会長・・・けいすけくん
黒板書記・・・あすかさん
ノート書記・・・いくみさん

★座席表です

省略です

★早くも「長」がつく人が出ました

その地区に6年生がいないのでやむを得ず町内児童会の班長になった人がもうすでに二人。いくみさんとみさきさんです。私は磯松地区担当でしたので、みさきさんの様子をじっくり見ていました。班長が一年生の教室から自分の班の一年生を連れてくるのですが、磯松地区の二人の一年生はなぜだか迎えに行ったら逃げ回り、追いかけると逃げ回り・・・この繰り返しでようやく始められたのがもう開始チャイムから5分たってからでした。みさきさんはもうすでにお疲れモード。こんなこともするのもしりーダーなのです。大変なことは山積みかもしれません。しかし、みさきさんは最後まであきらめずに一年生を話し合いをする5年教室まで連れてくることができました。早い話かもしれませんが、卒業生となる日はもう一年を切りました。今の6年生の様子をしっかりと観察しておきましょう。

★みなさんとけるかな？

算数の授業開き。クイズ・パズルをして頭を柔らかくしようということで9問の問題を用意しました。これは子供でも大人でも取り組めるような問題です。果たして子供たちは解けるかなと少々心配もあったのですが・・・。そんな心配を吹き飛ばすかのように、子供たちはどんどん問題をクリアしていく。頭が本当に柔軟です。解けなくても「先生、ヒントを頼みます。」しっかりお願いすることもできました。そのヒントをもとに考え、「あー。わかったー。」解けたとき、わかったときの子供たちの笑顔って本当にいい顔をします。(これだから教師はやめられない。)そしてできたことを褒めるとまたがんばる。本当に素直な子供たちです。

省略しました

一問だけのせまず。お子さんと一緒に解いてみませんか？

★漢字しりとり

国語の授業開き。班で協力する漢字しりとりゲームを二つほどやりました。

①魚→中→亀→飯→島・・・

おうちの方々この法則わかりましたか？そうです。読み方がしりとりになっています。

さか  →  か→かめ→めし→しま

練習として全員でしりとりをした後、班対抗のゲームになりました。制限時間を設けたことでかなり盛り上がりました。

②学  →  歌→歌集→集会・・・

もうおわかりですね。今度は読み方ではなく漢字そのもののしりとりになっています。子供たちには難しいと思う熟語も出てきて言葉をよく知っているクラスなんだなあと思いました。また、漢字学習も昨年までがんばっていたみたいで、漢字の理解度も高いようです。漢字は生きていく上で子供も大人も大事なものです。しっかり学習・定着させていきたいと思います。